

Bauarbeiten für den „Knotenpunkt Steinbergen“ beginnen im März

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 09. Januar 2017 um 14:50 Uhr

Landesbehörde für Straßenbau teilt mit:

Bauarbeiten für den „Knotenpunkt Steinbergen“ beginnen im März

Montag 9. Januar 2017 - Steinbergen (wbn). Auf den Bundesstraßen 83 und 238 sowie auf der Landesstraße 442 in Steinbergen müssen Verkehrsteilnehmer ab März für zwölf Monate mit Behinderungen rechnen. Grund sind die Arbeiten für den Umbau des Knotenpunktes Steinbergen.

In der Ankündigung der Straßenbaubehörde heißt es: „Im Bereich des Knotenpunktes wird die Bundesstraße 238 aus Rinteln kommend zur Steigerung der Leistungsfähigkeit sowie zur Erhöhung der Sicherheit der Fuß- und Radfahrverkehre verbreitert, um damit eine zusätzliche Abbiegespur aus der Bundesstraße 238 in die Bundesstraße 83 in Fahrtrichtung Bad Eilsen zu schaffen.“

Fortsetzung von Seite 1

Beim Umbau sollen die vorhandenen Fahrbahnteiler ausgebaut und an anderer Stelle wieder eingesetzt werden. Damit verkürzen sich die Wege für Fußgänger und Fahrradfahrer deutlich.

Umbauarbeiten dauern voraussichtlich ein ganzes Jahr

Während der geplanten einjährigen Bauzeit wird der Verkehr auf der Bundesstraße 238 von Steinbergen im Wesentlichen nur in Richtung Rinteln fahren können. Die genauen Verkehrsführungen sollen noch bekanntgeben werden.

Bauarbeiten für den „Knotenpunkt Steinbergen“ beginnen im März

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 09. Januar 2017 um 14:50 Uhr

Informationsveranstaltung für Anlieger geplant

Der zuständige Geschäftsbereich Hameln der Niedersächsischen Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr wird für die betroffenen Anlieger der Baumaßnahme und der Umleitungsstrecken noch eine Informationsveranstaltung durchführen.